

Primera expedición diabética al Aconcagua

El ascenso al pico del Aconcagua en enero de 2010 supone la culminación del proyecto, denominado Las siete cumbres, por el que el alpinista Josu Feijoo se ha convertido en el primer deportista con diabetes que asciende al pico más alto de cada continente, culminando así su proyecto. En esta última expedición, un nuevo intento por demostrar al mundo que la diabetes no está reñida con ningún tipo de desafío, Feijoo estuvo acompañado por dos deportistas también con diabetes, Elena Eggers y Javier Torrents. Los aventureros se apoyaron en el sistema de telemedicina de Roche, Emminens Conecta, para transmitir los valores de sus glucemias capilares a sus médicos en España vía mensaje de móvil y, de esta manera, estar perfectamente controlados.



Los tres alpinistas

Consistente en un *software* con dos aplicaciones, el sistema de telemedicina Emminens Conecta está integrado por una plataforma web que permite que el profesional sanitario reciba e in-

terprete los valores de las glucemias capilares enviados por sus pacientes. Gracias a este apoyo, y al de las compañías Roche y Novo Nordisk, el deportista Josu Feijoo, que convive con la diabetes tipo I desde los 23 años, completa por el momento una impresionante serie de logros, ya que también fue la primera persona con diabetes del mundo en escalar el Everest y en alcanzar andando el Polo Norte y el Polo Sur geográficos. ■